

Benefiz-Flohmarkt für Taschen und Tücher 2019





Erfolgreicher Benefizflohmarkt für Taschen und Tücher

Schon vor der Öffnung bildete sich eine Mensentraube vor dem Salzstadel: Die Besucher warteten trotz des nicht gerade einladenden Regenwetters auf Einlass für den Flohmarkt für Taschen und Tücher, den der Soroptimist-Club und die Freiwilligenagentur (fala) am Samstag, 11.05. veranstaltet haben. Und sie wurden für das Warten belohnt.

Nach Farben geordnet, wurden unzählige Taschen auf mehreren Tischreihen präsentiert, es gab sogar eine eigene Trachtenecke. Auf der Bühne wurden besonders tolle Teile hervorgehoben: Dort konnten die Besucher Einzelstücke gegen Höchstgebot ersteigern. Viele gaben Gebote ab und konnten sich so ihr Lieblingsstück sichern.

Auf der Galerie im ersten Stock fanden sich unzählige Tücher, ebenfalls nach Farben sortiert, auf einer Leine aufgehängt. Und auch in einer der Wühlkisten wurden viele Besucher fündig und statteten sich mit einem ganzen Farbsortiment aus.

Damit taten die Käufer nicht nur sich etwas Gutes: Der Erlös des Flohmarkts fließt zu gleichen Teilen in gemeinnützige Projekte von Soroptimistinnen Landshut helfen e.V. und der Freiwilligenagentur Landshut.